

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Nama Sekolah : SDN 24 Pontianak Tenggara  
 Kelas / Semester : V / 1  
 Tema : 1. Organ Gerak Hewan dan Manusia  
 Sub Tema : 1. Organ Gerak Hewan  
 Pembelajaran : 2  
 Alokasi Waktu : 1 kali pertemuan

TUJUAN PEMBELAJARAN		
1. Dengan mengamati gambar cerita melalui video, siswa mampu menyusun dan merangkai sebuah cerita secara runtut. 2. Dengan menceritakan sebuah gambar, siswa mampu mengolah informasi dan data menjadi sebuah cerita secara tepat. 3. Dengan mengamati gambar melalui video, siswa mampu menyebutkan organ gerak hewan beserta fungsinya secara tepat. 4. Dengan membaca teks, siswa mampu mengidentifikasi gerak ikan di air secara tanggung jawab.		
KEGIATAN PEMBELAJARAN		
KEGIATAN	DESKRIPSI KEGIATAN	WAKTU
Kegiatan Awal	1. Guru menyiapkan absen dan WA Group sebagai kelas virtual. 2. Guru mengucapkan salam, menanyakan kondisi siswa terkait wabah covid 19 melalui <i>voice note</i> WA. 3. Guru menyiapkan konten pembelajaran dalam bentuk video. 4. Guru meminta siswa untuk membaca materi yang di BS Tema1 ST1 PB2 5. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran	15 Menit
Kegiatan Inti	6. Dengan dibantu orang tua, siswa menonton video pembelajaran TM1 ST1 PB 2 yang telah di <i>share</i> di group WA. 7. Siswa diberi kesempatan untuk bertanya materi yang belum dipahami melalui <i>voice note</i> WA sementara siswa yang lain menyimak. 8. Dengan bantuan orang tua, siswa mengerjakan lembar tugas dalam bentuk <i>google form</i>	220 menit
Kegiatan Akhir	9. Melalui <i>voice note</i> WA, siswa menyebutkan kembali alat gerak hewan 10. Guru meminta satu siswa untuk menyimpulkan pembelajaran hari ini 11. Guru memberi penguatan berupa pujian dan nasihat. 12. Guru menutup kegiatan pembelajaran dengan mengucapkan "Alhamdulillah"	10 menit
PENILAIAN		
1. Penilaian Sikap : Percaya diri, peduli, tanggung jawab, disiplin melalui Keaktifan dan kedisiplinan siswa dalam kegiatan belajar via online 2. Penilaian Pengetahuan : Latihan soal <i>via google form</i> 3. Penilaian Keterampilan : kreativitas siswa menulis cerita berdasarkan gambar		
Mengetahui Plt Kepala Sekolah	Pontianak, Juli 2020 Guru Kelas V	
ETTY HAYATI, S.Pd NIP. 19650617 198502 2 001	KINANTI WAHYURINI, S.Pd., M.Pd NIP. 19671107 200502 2 002	